

2023年度 保護者アンケート集計結果 回答数 22件

たあとるほいくえん 東三国ヶ丘園 2024年3月調査

1、たあとるほいくえんの保育活動について、どのようにお感じになりましたか？

とてもよかった	よかった	どちらともいえない	よくなかった
91 %	9 %	0 %	0 %

2、ほいくえんでのお子さまの様子や、生活習慣などの成長は、よくわかりましたか？

とてもよかった	よかった	どちらともいえない	わからなかった
82 %	18 %	0 %	0 %

3、給食やおやつの内容は、いかがでしたか？

とてもよかった	よかった	どちらともいえない	よくなかった
68 %	27 %	5 %	0 %

4、職員の対応や雰囲気については、どのようにお感じになりましたか？

とてもよかった	よかった	どちらともいえない	よくなかった
86 %	14 %	0 %	0 %

年度末アンケートに、ご協力いただきありがとうございます。
皆さまからいただいた温かいお言葉を励みに、
新年度も職員一同、さらにより良い保育活動を目指し、
邁進してまいりたい所存でございます。



5、一年を通して、感じたことがあれば、自由にお書きください。

☆ まだ入所してから3か月も経っていませんが、入所してからの成長がすごく早く、いろんな刺激を先生方から頂いているんだと実感しています。

☆ 入所してしばらくは、すぐに熱が出て、園のイベントなどにもなかなか参加できませんでしたが、最近は体も強くなってきて熱も出にくくなりました。先生方がいつも体調を気にかけてくださって、とても心強かったです。言葉も色々でてきて、表情もとても豊かになってきました。毎日登園するのが楽しそうです。

☆ 本当に1年間過ぎ去るように終わりを迎えようとしています。娘はこの1年でできる事も増えて、保育園で人と関わるという所ではすごい成長したなと思っています。先生方が毎日暖かく見守り、ご指導してくださっている証です。家でも歌ってくれたり、踊ってくれたりニコニコしながら披露してくれていますよ。園のホームページのブログも楽しみにして見えています。前に載せて頂いた「てのりの」の動画が見られたらいいなと思っています。どうかご検討の程よろしくお願い致します。1年間ありがとうございました。

☆ 安心して、子どもを預けることができている。行事が多く成長を感じる事ができうれしいです。

☆ 1年間ありがとうございました。連絡帳もいつも細かく書いていただき、迎えの時もお話をたくさん聞かせてもらい一日の様子がすごい伝わり助かります。イベント事（参加型の）も多く楽しませていただきました。次年度も、よろしく願いいたします。

☆ 今年度1年間ありがとうございました。入園してすっかり慣れてからは、1日も“行きたくない”と泣くことなく登園する姿を見て私も安心して仕事に復帰できました。毎日、娘が笑顔で帰ってきてくれること本当に先生方に感謝しています。ありがとうございます。4月からもまたよろしく願いいたします。

土曜保育ありがとうございました。助かりました。1つ1つの行事内容も盛りだくさんでとても楽しかったです。保護者参加の行事は、なるべく早めに日程を教えていただくと確実に休みを取れるので助かります。入園式は初めての行事で楽しみにしていたので、保護者不参加で少し残念でした。修了式のブログを見ましたが保護者不参加のようなので、少し寂しい気持ちです。

☆ この1年でたくさんの成長を感じました。ありがとうございました。

☆ 毎日とても楽しそうに保育園に通っていました。保育園で教えてもらったお歌や手遊びやダンスを楽しそうにおうちでも披露してくれています。他にもトイトレやお友だちとの関わり方など、たくさんを保育園で吸収してきていて、色々なことを教えてもらい、とても感謝しています。

お誕生日会や保育参観では保育の様子を見る事ができ、こんなに楽しそうな環境で保育してもらえているのだと感動しました。また、ブログや連絡帳を読むのが毎日の楽しみでした。おいしい給食も毎日、ありがとうございました。1年間、本当にありがとうございました。

☆ 1年間ありがとうございました。今年の保育参観では食事の様子も見ることができ、家とは違う姿を見られてとても嬉しかったです。

話もたくさんできるようになり、毎日何をしたか教えてくれ、いつも楽しいことをしているのだと、保育園での様子を聞くのが楽しみでした。

朝バイバイする時は、少しイヤとなる日もありましたが、帰りはニコニコで園生活を楽しんでくれ、いつも可愛がってくださる先生に感謝でいっぱいです。

☆ 園での様子をしっかりと教えてくださって、とても安心できました。0歳クラスからのスタートで不安でしたが、本人も少しずつ馴染んでいき、今まではやんちゃな姿を見せるほどになっているようで、安心しています。来年度もよろしくお願いします。

☆ たあとるほいくえんに入園させることができ、本当に良かったと思える一年でした。園見学や妙寺池公園でお見掛けするたびに、入れるといいなあと、ずっと思っていました。その際に思っていた通りの園、温かい先生方ばかりで、本当に安心して通わせることができます。

この一年間で驚くほど成長させてもらえました。連絡帳やお迎えの際の一日の様子もたくさん教えていただき、子どもが話せるようになってからは園での出来事を楽しそうに教えてもらい、親としては嬉しい限りです。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

☆ いつもお迎えにいくとその日の様子などを伝えてくださり、保育園での様子がよく分かりました。本人も保育園に行くのをとても楽しみにしていて、私たちも安心して預けることができました。

一年を振り返ると、歩くのが上手になったり、お着替えが一人でできたり、お歌も上手に

歌えるようになったり、とても成長を感じます。先生方がいつもきめ細やかな保育をしてくださったおかげだと思います。感謝でいっぱいです。4月からの1年も成長がとても楽しみです。今後もよろしくお願いします。

☆ しっかり寄り添って、愛情たっぷり見て頂いて感謝です。急な時間延長に対応いただいて子のことも考え遊びやおやつもしてくださり、素晴らしい対応力だと感じています。
男性保育士さんがいらっしゃるので、男女関係なく普段も人見知りなく育ったなぁと感じます。他園保活中に男性保育士が少なかったので、たあとるを選んで本当によかったと思いました。

☆ どの先生方も、子どものことをあたたかく見守ってくださり、安心してお願いすることができました。
2年間成長を共に見守っていただきありがとうございました。

☆ 1年間お世話になりありがとうございました。自分たちのクラスのお友だちだけでなく、お兄ちゃんお姉ちゃん、自分より年下のお友だちとも交流させていただきたくさん学びを得たと思います。
おうちでも「今日〇〇ちゃんと遊んだよ!」と、年下の学年のお友だちの名前を覚えて、お世話することの楽しさや大変さも経験できたと思います。
また、先生方も子どもたち一人ひとりのことをよく観察して、教育してくれているなどすごく感じました。保育園を第2のおうちのように通ってくれたのが、うれしかったです。本当ありがとうございました。

☆ 子どもが1歳半の時から、2年間本当にありがとうございました。入園前は公園に行っても同世代の子と交流しない様子だったので、保育園も初めは不安だったのですが、先生方がみんな、愛情いっぱいに触れ合ってください、園での様子を毎日伝えてくれたので安心しました。今では先生大好きな、大人にも子どもにも人見知りしない子になったのでびっくりです。
行事はすべてとても良くて、いい思い出ですが、特に運動会は本番までに先生やお友だちと、たくさん練習したんだなと感じるほど、完成度が高くてよかったです。
たあとる保育園の先生方は子ども一人ひとりに、ていねいに愛情をもって接してくれているので親としてはすごく嬉しかったです。帰る前のお話しも毎日楽しみでした。

子どもの成長をいっしょに見てくださり、ありがとうございました。

☆ トイトレや、おはし、えんぴつの持ち方を保育園で教えてもらったので、とてもありがたかったです。楽しそうに通えてよかったです。ありがとうございます。

☆ いつも子どもたちが、どうしたら楽しんで過ごせるかを考えてもらっていることが、とても感じられ、安心してお仕事に行くことができました。

また、疲れてお迎えに行っても日中の子どもの可愛かった様子を教えてもらえるとホッとでき、癒されました。

自己を尊重し、その子どもたちに合った対応をしていただけて、子どもものびのび過ごせていたし私たち、親も悩むことがあっても、心広く見守ることができました。

1年間（3年間）お世話になり、ありがとうございました。

☆ 1年間ありがとうございました。

季節ごとの行事など、家ではなかなか経験できないことをいろいろと経験させていただき、本人も1年前と比べてとても成長できました。

お家で一人遊びをしている時に、先生の名前を呼んで遊んでいるところを見ると、先生の存在はとても大きく、家族以外の大切な大好きな人なのだなあと感じていました。

まだお別れのことを理解できていないので、突然会えなくなると寂しがるような気がします。黒土園の園庭開放の時見かけたら声を掛けてくださると喜ぶと思います。（少し恥ずかしがるのかな？反応が気になります）長いようで短かった2年間、お世話になりました。